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Пришла осень. Первое сентября во все времена остаёт-
ся главным праздником для каждой семьи, города, всей 
страны.

Действительно, вспомним себя. С каким волнением мы 
ждали этого первого дня в школе – хоть в первом классе, 
хоть в последнем! Радостно, с мечтой и надеждой.

Именно школа открывала для каждого молодого человека 
двери в будущее, именно там формировался человек, его 
личность.

Этого хотели все: семья, учителя, и главное – государство. 
Для строительства нового общества нужны были люди, 
знающие больше, чем прошлое поколение, умеющие 
по другому, современно смотреть на мир, а главное, его 
созидать.

К чему нас призывала советская школа? Учиться 
строить государство, быть ему полезным и найти 
своё место в жизни. И нашли, построили, сотворили 
такую  великую советскую страну — Союз Советских 
Социалистических Республик, который до сих пор  на 
своих плечах держит современную Россию, да ещё 
больше полувека делится нажитым с другими. Вот и 
сейчас решили выделить 100 млрд. рублей на газовое 
хозяйство Киргизии. «Милосердные» мы люди, только 
о своих забываем. Сегодня в стране есть такие районы, 
где имеется всего 13%  газифицированного жизненного 
пространства.

Школа управления родным домом, т.е. Россией, работает 
из рук вон плохо, потому что для сегодняшней власти 
простая общеобразовательная школа не является главной.

Дети олигархов, представителей современной власти  
давно учатся за рубежом, а для холопов, тех, кто будет 
обслуживать власть имущих, не надо много денег на об-
разование, хватит 3% ВВП.

Российской школе - 25 лет

Сегодняшняя школа – это поток информации, которую 
никто всерьёз не переваривает.

Зачем думающие люди, зачем мудрецы? Те, кто знания 
творчески использует в жизни, пропуская через себя? 
Нужны роботы, хорошо запрограммированные. Поэтому 
так популярна сегодня робототехника.

Эта практика хороша в Японии, где национальные тради-
ции и культура заложены в систему образования, поэтому 
робототехника производная, а не основа.

Что же нам делать? Следует жить, «шить сарафаны и 
лёгкие платья из ситца. Вы полагаете, всё это будет но-
ситься? Я полагаю, что всё это следует шить». Так поётся 
в песне барда советского времени.

25 лет назад по инициативе газеты «Позиция» в нашем 
городе родилась Российская школа. В её основу легли 
идеи лучшего опыта российского советского образования, 
русской культуры, традиций, милосердия, соборности, 
передового научно-технического опыта.

Мне как автору говорили в те далёкие годы: «Что вы 
делаете?» Всё передовое в образовании сегодня на Западе. 
На что я отвечала: «Надо учить всему лучшему, что имела 
Россия в разные времена».

И у нас получилось. Сегодня инклюзивное образование, 
обучение детей инвалидов в каждой школе – стало нормой. 
А начинали это мы в Российской школе.

Следующим этапом становится мощное вхождение 
культуры в школу, выстраивание новых отношений обра-
зовательных организаций с музеями,  домами культуры, 
школами искусств.

В своё время в аттестатах выпускников Российской школы 
было около 30 предметов, не хватало линеечек для запол-
нения. Там наравне с математикой, физикой, литературой 
были живопись, хоровое пение, музыкальный инструмент, 
скульптура, хореография и обязательно какое-нибудь 
ремесло – роспись по ткани, резьба по дереву. А ещё – 3 
иностранных языка и 6 часов русского языка до 11 класса.

Сегодня наши выпускники могут очень многое, но самое 
главное – они хорошие достойные люди. Добропорядоч-
ности их научила школа. 

Господь каждого из нас видит творцом своего бытия, а 
значит сотворцом его замысла. Творчество сегодня должно 
стать основой образования, где каждый ученик на собствен-
ном опыте, используя знания, постигает и создаёт новое.

Поэтому замечателен опыт кванториумов. Здесь, на мой 
взгляд, рождается новая модель образования.

Российская школа – это система систем, банк идей, твор-
ческая площадка, где творят ученики наравне со своими 
наставниками, формируя будущее.

Татьяна ОРДЫНСКАЯ,
член-корреспондент педагогических и социальных наук, 
руководитель экспертного совета при комитете по обра-
зованию, культуре и туризму Московской областной Думы. 



2 стр. №8 (498), 2 октября 2017 годаПОЗИЦИЯ

НАВСТРЕЧУ 100-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ОКТЯБРЬСКОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ

Секретарь парткома
Анатолий Петрович Тишкин (1930 – 1999) руководил пар-

тийной организацией крупнейшего предприятия нашего го-
рода при четырёх Главных (генеральных) конструкторах ра-
кетно-космической техники.

Во времена СССР организация работ, как правило, прово-
дилась на основании совместных постановлений ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР. Поэтому роль партийных организа-
ций в выполнении постановлений была исключительно высо-
ка.

Впервые А.П. Тишкин избирается Секретарём парткома 
предприятия ОКБ-1 в 1963 году ещё при жизни Сергея Пав-
ловича Королёва, с которым судьба его связала с 1954года. 
В этом году после окончания Ленинградского военно-меха-
нического института Анатолий Тишкин по распределению 
работ был направлен в ОКБ-1. К этому моменту на предприя-
тии успешно решались задачи разработки ракет-носителей, 
спутников, баллистических ракет и других изделий этого на-
правления. Так, 4 октября 1957 г. был запущен первый кос-
мический спутник, 12 апреля 1961 г. на космическом корабле 
«Восток» космонавт Ю.А. Гагарин совершил первый космиче-
ский полёт.

Молодой специа-
лист Тишкин в этот 
период времени про-
шёл большой трудо-
вой путь от инжене-
ра до начальника 
группы. Наряду с 
производственной 
работой в  ОКБ-1 
Анатолий Петрович 
сразу активно вклю-
чился в обществен-
ную деятельность. В 
1958 году вступил в 
члены КПСС и нико-

гда не изменял своим убеждениям. С 1958-го по 1960 год 
избирался секретарём комитета Комсомола и членом 
парткома ОКБ-1. 

В 1963 году на партийном собрании ОКБ-1 был избран се-
кретарём партийной организации предприятия. 

Роль партийной организации, и её руководителя в работе 
предприятия в то время была огромной. Именно по партийной 
линии обеспечивалась высокая трудовая дисциплина, моби-
лизация трудового коллектива на выполнение сложных и 
ответственных задач по созданию современной техники, со-
блюдению сроков при разработке новых образцов изделий. 
Большое внимание уделялось воспитанию новых кадров хо-
зяйственных руководителей и общественных организаций, а 
также решению социально-бытовых и культурных вопросов.

С 1963-го по 1970 год и с 1973-го по 1981 год (почти 20 лет) 
коммунист Анатолий Петрович Тишкин занимался этой на 
первый взгляд незаметной, но необходимой работой. Целая 
эпоха. Четыре Главных (генеральных) конструктора сменились 
за эти годы: С.П. Королёв, В.П. Мишин, В.П. Глушко, 
Ю.П. Семёнов. За это время космонавтика прошла огромный 
путь: от полёта в космос первой женщины-космонавта (Ва-
лентина Терешкова, 1963г.) до успешного функционирования 
долговременных орбитальных станций «Салют». Во всех до-
стижениях предприятия есть значимый вклад партийной ор-
ганизации и лично Анатолия Петровича.

Приведём, к примеру, оценку деятельности А.П. Тишкина 
к его 50-летию в приветствии комитета ветеранов войны:

«Ваши энергия, принципиальность, организаторские спо-
собности, умение вести за собой, высокая требовательность 
к себе и людям в сочетании с добрым товариществом, поль-
зуются глубоким уважением в коллективе и далеко за его 
пределами. В приоритетных работах предприятия есть и Ваш 
личный вклад, высоко оцененный Партией и Правительством»

В 1981 году А.П. Тишкин был избран председателем Цен-
трального комитета профсоюза рабочих общего машинострое-
ния. На этой должности он проработал 10 лет, как всегда, 
честно и достойно.

За успехи в трудовой деятельности Анатолий Петрович 
удостоился многих правительственных наград, но не менее 
ценна та светлая память, которую он оставил о себе. О нём 
даже написана баллада – «Баллада о секретаре парткома»! 
Хочу привести из неё несколько куплетов, написанных его 
другом, очевидцем и непосредственным участником собы-
тий - Василием Афанасьевичем Марченко.

Не сделать Историю снова,
Все знают героев плеяду,
И свято мы чтим КОРОЛЁВА,
Но все же, а кто был с ним рядом?

Он делал большое дело,
Партийный наш СЕКРЕТАРЬ.
Был скромный, суровый и смелый,
Не одиночка - кустарь.

Стоял за его плечами 
Сплочённый, большой коллектив.
Работали днём и ночами.
Рядом всегда был актив.

ТИШКИН - позвольте представить,
Его просто Петровичем звали.
Его я хочу прославить –
О делах его чтоб узнали.

Воспитывал он строптивых, 
Скупо хвалил, а к ошибкам - суров.
Ему помогал и на всех партактивах 
Присутствовал сам КОРОЛЁВ! 

Ветеран отрасли, стоявший у истоков пилотируемой космо-
навтики, Анатолий Петрович Тишкин скончался 2 февраля 
1999 года, после тяжёлой и продолжительной болезни. Свет-
лая память о нём запечатлена на странице сайта «Космический 
мемориал»: http://sm.evg-rumjantsev.ru/desingers/tishkin.html

При создании статьи были использованы материалы из семей-
ного архива дочери А.П. Тишкина - Ирины Анатольевны. 

Марина ГРИГОРЬЕВА, ветеран НПО «Энергия»

4 октября – 60 лет назад 
(1957) запущен первый в 
мире искусственный спутник 
Земли, положивший начало 
космической эры. Спутник 
создан под руководством 
С.П. Королёва коллективом 
ОКБ-1, ныне РКК «Энергия» 
имени С.П. Королёва.

- 20 лет назад (1997) на 
въезде в г. Королёв установ-
лен макет баллистической 
ракеты дальнего действия 
Р-2 (в 1952 принята на воору-
жение Совет-
ской Армии).

- 10 лет назад 
(2007) в г. Коро-
лёве на про-
спекте Космо-
навтов открыт 
памятник Пер-
вому  искус-
ственному спут-
нику Земли, 
посвящённый 
50-летию нача-
ла космической 
эры.

-День Косми-
ческих войск Российской 
Федерации.

– 9 октября – исполняется 
60 лет (1957) Юрию Влади-
мировичу Усачёву – лётчи-
ку-космонавту РФ, Герою 
Российской Федерации. 
Выполнил четыре  космиче-
ских полёта (1994, 1996, 
2000, 2001) общей продол-
жительностью 553 суток. 
Проработал в открытом 
космосе 30 часов 49 минут. 
Награждён медалью «Золо-
тая Звезда» Героя Россий-
ской Федерации (1994), 
медалями НАСА «За косми-
ческий полёт» и «За выдаю-
щиеся общественные заслу-
ги» (2003), «За заслуги в 

освоении космоса» (2011), 
орденами «За заслуги перед 
Отечеством I I I  степени 
(1996), II степени (2002), 
«Почётного легиона» (1997, 
Франция) и другими награ-
дами.

- 40 лет назад (1977) запу-
щен космический корабль 
«Союз-25» для доставки на 
орбитальную станцию «Са-
лют-6» космонавтов – Вла-
димира Васильевича Кова-
ленка и Валерия Викторови-

ча Рюмина. Полёт продол-
жался двое суток. Стыковка 
со станцией была отменена 
из-за отклонений в режиме 
причаливания.

–  10 октября – 10 лет назад 
(2007) запущен космический 
корабль «Союз ТМА-11» для 
доставки на Международную 
космическую станцию кос-
монавта Юрия Ивановича 
Маленченко (Россия), астро-
навта Пегги Уитсон (США) и 
гражданина Малайзии Шейха 
Шупора. Продолжительность 
полёта Ю.И. Маленченко и П. 
Уитсон 192 суток, Ш. Шупора 
– 11 суток.

– 18 октября – 70 лет 
назад (1947) на Государ-

ственном центральном по-
лигоне Капустин Яр осуще-
ствлён первый пуск балли-
стической ракеты дальнего 
действия А-4, собранной на 
базе трофейной немецкой 
ракеты ФАУ-4. Всего было 
запущено 11 ракет А-4.

- 50 лет назад (1967) осу-
ществлена плавная посадка 
на поверхность Венеры спу-
скаемого аппарата советской 
автоматической межпланет-
ной станции «Венера-4». 

Впервые измеря-
лось давление, 
плотность, темпе-
ратура и химиче-
ский состав атмо-
сферы другой пла-
неты.

– 30 октября – 
исполняется 60 лет 
(1957) Александру 
Ивановичу Лазут-
кину – лётчику-кос-
монавту РФ, Герою 
Российской Феде-
рации, выполнил 
космический полёт 

(1997) продолжительностью 
185 суток. Награждён меда-
лями НАСА «За космический 
полёт», «За выдающиеся 
общественные заслуги» и 
другими наградами.

-15 лет назад (2002) за-
пущен космический корабль 
«Союз ТМА» для доставки 
на Международную косми-
ческую станцию российских 
космонавтов – Сергея Вик-
торовича Залётина, Юрия 
Валентиновича Лончакова и 
г р а ж д а н и н а  Б е л ь г и и 
Франка Де Винне. Продол-
жительность полёта экипа-
жа 10 суток.

Анатолий КИРЮШКИН

Хроника космической эры
19 октября в 15.00 состоится научно-практическая конферен-

ция «Ленин и революция», презентация альбома, посвящённого 
100-летию Революции. Место проведения: ДиКЦ «Костино», каб.225.

2 ноября в 17.00 состоится торжественный вечер, посвящённый 
100-летию Великой Октябрьской Социалистической Революции. 
За пригласительными билетами обращаться в городской 
комитет КПРФ с 10 до 18 часов по адресу: ул. Гагарина, д. 11; 
тел.: 8(495)991-26-62, 8(495)516-08-97.

6 ноября состоится городской автопробег с 12.00 «Есть у рево-
люции начало. Нет у революции конца».

Приглашаем к участию!
С 27 октября по 1 ноября Королёвский горком КПРФ про-

водит интерактивный КВЕСТ к 100-летию Великой Октябрьской 
Социалистической Революции «Время, вперёд!». Увлекательное 
познавательно-образовательное действие пройдёт по историческим 
местам советского периода нашего города. 

Приглашаем принять участие семьи с детьми, учителей, школь-
ников, молодёжь и всех жителей города!

Подробную информацию о мероприятии вы можете получить по 
телефону: 8(925) 369-34-24  (ежедневно с 9.00 до 21.00).

А.П. Тишкин с космонавтами Валентиной Терешко-
вой и Валерием Быковским.

А.П. Тишкин с С.П. Королёвым.

Праздничные мероприятия 
к 100-летию Революции
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ГОРОДСКИЕ ДЕЛА

Арендное бремя облегчено?
Суд признал недопустимым необос-

нованное завышение местными вла-
стями арендной платы за земельные 
участки в городе Королёве. 

Несмотря на то, что на всех уровнях 
вертикали власти сегодня декларируются 
приоритеты развития малого и средне-
го бизнеса, а Президент России лично 
призывает «приложить все усилия для 
сохранения стабильности в сфере малого 
бизнеса», нередко на деле выходит всё 
далеко не так. 

Подобное случилось и в нашем горо-
де, когда местные власти непродуманно 
увеличили коэффициенты при расчёте 
арендной платы за земельные участки, 
что привело к её повышению  с 1 января 
2017 года сразу более, чем  в 6 раз! 

Забота о пополнении  городской каз-
ны - дело вроде бы благое,  но оно не 
должно приводить к репрессивной эко-
номической политике как в отношении 
малого предпринимательства, так и в 
отношении простых граждан, многие из 
которых, являясь владельцами личных 
автомобильных  гаражей и хозблоков, 
также  ощутили на себе бремя арендных 
платежей за земельные участки. 

Стремление муниципальных  властей 
сиюминутно получить в городской бюд-
жет  порядка 300 млн рублей  только за 
счёт увеличения сборов с арендаторов 
земельных участков оказалось экономи-
чески необоснованным.  

Налоговое бремя легло  не только 
на  400 арендаторов из числа предпри-
нимателей, но  и напрямую затронуло 
интересы десятка тысяч работников, 
занятых на городских предприятиях 
малого и среднего бизнеса, а также 
членов их семей. Для примера: кто 
платил за аренду земельного участка 
20 000 тысяч рублей, по новым пла-
тёжкам должен был отдать уже 120 000 
рублей. Тому, же кто платил 400 000 
рублей, было предписано расстаться уже 
с 2,4 млн рублей!

Кроме того,  непродуманное решение 
повлекло значительное увеличение  
расходов  для владельцев гаражей из 
числа ветеранов  войны, труда, военной 
и правоохранительной   служб и тем са-
мым ухудшило и без  того крайне низкое 
материальное положение большинства 
ветеранов и пенсионеров. 

В этой связи фракция КПРФ  в город-
ском Совете (6 депутатов из 30) выступи-
ла категорически против многократного 
увеличения размера коэффициентов, 
определяющих расчёт арендной платы 
за земельные участки в городе Королёве. 
Все депутаты-коммунисты  голосовали 
против репрессивной политики мест-
ных властей в отношении арендаторов 
земельных участков, однако их голосов 
оказалось недостаточно для того, чтобы 
заблокировать принятие решения город-
ским Советом, где большинство голосов 
у представителей партии власти.  

На экспертном совете, состоявшемся в 
Королёвском городском комитете КПРФ, 
индивидуальные предприниматели в 
унисон говорили, что нужно, чтобы во 
власти в муниципалитете были люди, 
которые любят свой город,  желательно, 
чтобы они здесь выросли и имели кор-
ни, тогда они не будут мешать местным 
индивидуальным предпринимателям, а 
стимулировать их деятельность, убирая 
искусственные барьеры и сдерживая 
коррупцию. 

По инициативе активиста КПРФ 
Фаины Борисовны Селюк был проведён  
сбор подписей жителей Королёва   под 
обращением к Президенту России  с 
требованием обязать органы местного 
самоуправления городского округа Ко-
ролёв отменить решение  об увеличении 
с 1 января 2017 года коэффициентов при 
расчёте арендной платы за земельные 
участки, приведшие к её многократному 
и существенному увеличению. Под кол-

лективным обращением в адрес Гаранта 
Конституции подписалось более 500 
жителей нашего города. 

Тем временем, это дело дошло и до 
Московского областного суда, который  
по административному иску  одного из 
субъектов  предпринимательства (АО 
«ОРТ-АВТО») своим решением от 3 ав-
густа 2017 года признал недействующим 
решение Совета депутатов г. Королёв от 
2 ноября 2016 года №302/58, которым 
в нарушение принципа экономической 
обоснованности  были  существенно  
увеличены коэффициенты при расчёте 
арендной платы за земельные участки, 
что привело к её повышению более чем  
в 6 раз!  

Указанное решение суда не было об-
жаловано и вступило в законную силу с 
3 сентября 2017 года.  Это означает, что  
за период с 1 января 2017 года и  до вступ-
ления в силу рассматриваемого решения  
суда (т.е. за восемь месяцев и три дня 
текущего года) арендаторы   земельных 
участков всё же вынуждены будут запла-
тить по завышенным коэффициентам.  

Михаил ГАЦКО, 
руководитель фракции КПРФ
в Совете депутатов г. Королёв,

заслуженный юрист
Московской области

Таким образом, сражение за отмену 
ноябрьского решения городского Совета 
депутатов о многократном увеличении 
арендной платы на землю продолжается. 
Историю этого сражения ярко иллю-
стрирует письмо почётного ветерана 
Московской области, жительницы нашего 
города Селюк Фаины Борисовны, при-
ведённое ниже.

Генеральному прокурору
Российской Федерации 
125993, ГСП-3, Москва, 
ул. Большая Дмитровка, д.15А

От Селюк Фаины Борисовны
проживающей по адресу:
141092, Московская область,
г. Королёв. 

3 марта 2017 года в Приёмную управле-
ния Президента Российской Федерации 
по работе с обращением граждан и ор-
ганизаций мною, по поручению подпи-
савшихся граждан, были представлены 
на имя Президента и зарегистрированы 
за №194065 обращения 551 граждани-
на г. о. Королёв  Московской области 

с требованием обязать органы местного 
самоуправления городского округа Коро-
лёв отменить решение Совета депутатов 
от  02.11. 2016 г. №302/58 «Об увеличении 
с 1 января 2017 года коэффициентов при 
расчёте арендной платы за земельные 
участки», приведшие к её  многократ-
ному и существенному увеличению от 
3 до 6 раз.   

Данное обращение было направлено 
в правительство Московской области, 
о чём мне было сообщено письмом за 
№А26-02-19406571.

Письмом от 29.03.2017 г. за №13ТГ–
5434 Министерство имущественных 
отношений Московской области  про-
информировало меня о том, что оно 
запросило у главы городского округа Ко-
ролёв информацию по существу вопроса, 
указанного выше обращения и обратило 
внимание  на то, что при подготовке 
проекта упомянутого выше решения 
обязательна оценка его регулирующего 
воздействия. Кроме того, дополнитель-
но было сообщено, что в Министерство  
поступили обращения иных граждан по 
этому же вопросу.

В ответе первого заместителя руко-
водителя администрации г.о. Королёв 
Московской области Даниленко О.А. на 
имя заместителя Министра имуществен-
ных отношений Московской области от 
28.03.2017г. №116ТГ-4088 в том числе 
сообщалось, что на основании ранее 
поступивших жалоб субъектов малого и 
среднего бизнеса на повышение аренд-
ной платы прокуратурой г.о. Королёв 
была проведена проверка соблюдения 
требований в отношении решения, при-
нятого Советом депутатов г.о.Королёв, в 
результате которой мер прокурорского 
реагирования не было.

3 сентября 2017 года Московский об-
ластной суд  рассмотрел исковое заявле-
ние ОАО «ОРТ-АВТО» об оспаривании 
нормативного правового акта предста-
вительного органа муниципального 
образования и своим решением (ДЕЛО 
№3А-670/17) признал недействующим 

решение Совета депутатов городского 
округа Королёв от 2 ноября 2016 года 
№202/58 «Об  установлении при  расчёте 
арендной платы  за земельные  участки 
корректирующих коэффициентов (Пкд) 
и коэффициентов (Км), учитывающих 
местоположение земельного участка на 
территории городского округа Королёв 
Московской области» в части значения 
коэффициента Км равного 1.9. и коэф-
фициента Пкд равного 3 (Предпринима-
тельство) с момента вступления решения 
в законную силу.  

И если предприниматели, оказы-
вается, не могут  осилить  подобное  
увеличение стоимости аренды, то уж 
точно эта цена не  посильна для нас, 
владельцев гаражей из числа пенсионе-
ров, большинство которых построили 
свои гаражи ещё 50 лет назад и никакой 
предпринимательской деятельностью 
на арендуемых земельных участках не 
занимаются. Почему  мы должны опла-
тить аренду за восемь месяцев текущего 
года (с 01.01. по 03.09.2017г.) по цене, 
завышенной в три раза, если мы не зани-
маемся предпринимательством?  И  это 
притом, что наряду с ростом тарифов  на 
ЖКУ, электричество, газ,  растут цены 
на продукты, лекарства. 

С января этого года жители г.о. Королёв 
были взбудоражены не только повыше-
нием оплаты аренды земельных участков. 
Получив счета за  жилищно-коммуналь-
ные услуги за март 2017 года, они были 
возмущены появлением в них новой 
строки «ТО газового оборудования» с 
указанием суммы по графе «оплата». 
Оказалось, что деньги должна была полу-
чать специализированная организация,  
расположенная в городе Реутово, которая 
произвольно определив годовую сумму, 
разбила её по месяцам. Плати без разго-
воров и без договора. 

Убедительно прошу Вас, защитить 
интересы людей, которые не в состоя-
нии оплачивать  подобный совокупный  
оброк при постоянно растущих ценах на 
продукты и лекарства.

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Приёмная депутата Московской областной Думы фракции КПРФ — 

Черемисова Константина Николаевича находится по адресу: МО, г. Коро-
лёв, ул. Гагарина д. 11. Приём граждан проводит помощник депутата Москов-
ской областной Думы — Петрова Светлана Александровна каждый второй 
вторник месяца.

Запись на приём по телефону: 8 (985) 815-20-30.
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Партийный проект «Загорянка»

Так случилось, что за последние годы мы много потеряли в 
организации физкультуры и спорта нашего Королёвского, Кали-
нинградского. Исчез клуб «Вымпел», расформирована команда 
Русского хоккея, до недавнего времени занимавшая призовые 
места в высшей лиге. На ожидаемом долгое время стадионе 
«Вымпел» строится, можно сказать, концертная площадка 
вместо искусственного льда. А дети, серьёзно занимающиеся 
хоккеем, вынуждены ездить тренироваться в Пирогово платно 
и в неудобное время, выделенное по остаточному признаку. 

Известную на все времена футбольную команду «Метал-
лист» подпирают пляжные виды спорта. У нас что Майями 
и за забором стадиона «Металлист» Атлантический океан?

Спортивное сообщество разрознено. Уникальные люди 
– гордость патриотов спорта не знают куда прибиться. 
Кто-нибудь в городе знает руководителя Спорткомитета? 
Плоды деятельности пришлых людей, не радеющих за 
Королёвские спортивные традиции, налицо.

 Пришло время остановиться и задуматься. Не надо уж 
так «до основанья, а затем»… Насильно осчастливить не-
возможно. Дело получается, когда людей уважают, опыт их 
чтят и со вниманием относятся к интересам жителей города. 

В редакцию пришло письмо от жителей мкр Юбилейный. 
Большое число жителей подписалось в защиту физкуль-
турного комплекса «Чайка». 

Министру физической культуры
и спорта Московской области
Терюшкову Р.И.

Уважаемый Роман Игоревич!
Спортивная общественность, футбольный клуб «Чайка», 

ветераны футбола, родители воспитанников спортшколы 
«Чайка» городского округа Королёв обращаются к Вам с 
просьбой обратить внимание и разъяснить нам планируемую 
реорганизацию спортивных школ нашего города.

Футбольный клуб «Чайка» с 1957 года достойно представ-
ляет город на всероссийском и региональном уровне, пройдя 
путь от чемпионата города до первенства России. Именно 
при клубе в своё время были набраны первые юношеские 

команды, в 2008 году преобразованные в муниципальную 
спортивную школу «Чайка», успешно выступающую в 
первенстве Московской области. За минувшее десятилетие 
команды «Чайка» завоевали для города в несколько раз 
большее число побед, чем спортивные школы «Металлист» 
и «Вымпел» вместе взятые. На сегодняшний день под брен-
дом «Чайка» выступают 14 команд, более 500 спортсменов, 
большая часть которых занимается в СШ «Чайка».

И на фоне этих достижений нам стало известно, что 
спортивную школу «Чайка» планируется ликвидировать! 
Наши команды - передать в ведение принципиального 
исторического соперника - «Металлист».

Просим Вас принять участие в судьбе «Чайки», предот-
вратить действия чиновников по уничтожению спортивных 
традиций и истории города. А вместе с ними - и успешной 
спортивной структуры «Чайка»!

Мы против ликвидации СШ «Чайка»!

Сводная таблица спортивных достижений команд
«Чайка», «Металлист», «Вымпел».

(дети-подростки-юноши, ветераны, женщины, мужчины)
ФК «Чайка» Юбилейный, ФК «Металлист-Королёв», 

«Вымпел» Королёв
(по материалам ежегодных справочников ФФМО, 

сайта ФФМО www.ffmo.ru)
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

СПОРТ

Обычный июльский день не 
предвещал никаких сюрпризов. В 
горкоме шла текущая работа: пар-
тийные проекты, ремонт помеще-
ния – есть чем заняться. Поэтому 
звонок наших товарищей из Щёл-
ковского райкома был как снег на 
голову в середине лета. Оказалось, 
что у них в Загорянке неожиданно 
назначены внеочередные выборы 
Совета депутатов, который был 
скоропалительно распущен в ходе 

Голосуй! Или?

острого политического конфликта 
власти районной с властью го-
родского поселения. Поскольку 
ситуация была нештатной, наши 
товарищи смогли выставить кан-
дидатов только на половину из 12 
одномандатных округов.

Желание подставить товарище-
ское плечо в сложной ситуации 
возникло быстро. И вот, команда 
из пяти королёвских коммунистов 
и одного сторонника партии пред-
ложила помощь щёлковчанам. На 
не закрытые округа выдвинулись: 
Светлана Петрова, Андрей Чермо-
шенцев, Евгений Козин, Вячеслав 
Ордынский, Юлия Чистякова и 
Ольга Мельникова (председатель 
Королёвского отделения ВО-
ОПИК – Всероссийского общества 
охраны памятников истории и 
культуры).

«Болевую точку» городского 
поселения удалось нащупать 
сразу после нескольких встреч 
с жителями. Районная власть 
настаивала на включении неза-
висимого городского поселения 
Загорянский в состав городского 
округа Щёлково  в качестве микро-

Товарищеская взаимопомощь – одна из лучших традиций коммунистов, ко-
торая помогала им выживать и в трудные годы дореволюционного подполья, 
и в мирные, трудовые годы строительства нового Советского государства.

района, что полностью отвечает 
задаче, поставленной Губерна-
тором Московской области при  
проведении им административной 
реформы. Лозунг «Сохраним 
Загорянку!», который мы взяли 
для избирательной кампании, был 
поддержан активистами и просто 
неравнодушными жителями на 
всех встречах.

Избирательная кампания была 
трудной. Специфика территории – 
воинские части и военные городки, 
большое количество дачников и 
частных домов – задаче агитации, 
безусловно, препятствовала. Ска-
жу сразу: мы проиграли. Причём, 
не только мы, королёвцы, но и 
коммунисты-загорянцы.

Анализируя поражение можно 
прийти к следующим выводам. 

Во-первых, власть сменила 
тактику и на прямую подтасовку, 
вбросы, карусели и прочие откры-
тые махинации уже не решается. 
Административный ресурс вклю-
чается тоньше: в воинских частях 
замполит сидит на избирательном 
участке и отслеживает пришед-
ших. Там, где есть муниципальные 

Что будет со спортом в Королёве?

учреждения, например, детский 
сад, заведующей каждые два 
часа идёт пофамильный отчёт о 
сотрудниках и их домочадцах, при-
шедших на избирательный участок 
и т.д. То есть идёт ПЕРСОНАЛЬНОЕ 
отслеживание зависимых от вла-
сти. Неявившихся «мотивируют» 
непосредственные руководители 
личными звонками. 

Во-вторых, личная агитация 
местных кандидатов непосред-
ственно около избирательного 
участка в день выборов, хоть и не 
нарушает закон (кандидат вправе 
присутствовать в день выборов 
на своём участке), но оказывает 
существенное психологическое 
воздействие на избирателя. Он 
инстинктивно выбирает знакомое, 
хоть и плохое, опасаясь хоть и при-

влекательного, но незнакомого.
В-третьих, явка избирателей 

никак не привязанных к админи-
стративному ресурсу, стремится 
к нулю. То есть, нарастает апатия 
на выборах местного уровня, что 
говорит о ПОЛНОМ разочаровании 
и недоверии власти на местах.

Таким образом, единственным 
способом преодоления этих про-
блем является активная (если не 
сказать «агрессивная») избира-
тельная кампания. Только яркая 
личность, сумевшая убедить из-
бирателей в важности, значимости 
их голоса сможет мобилизовать 
независимых избирателей и по-
бедить на выборах.

Избиратель! Голосуй! И никаких 
«или»! 

Юлия ЧИСТЯКОВА

Год «Чайка» Юбилейный «Металлист» Королёв «Вымпел» 
Королёв

2008
Создание ДЮСШ «Чайка»

Юноши (2 группа) - одно 
III место

Подростки - 
одно II место 

Юноши (1 
группа)

Юноши (2 группа)  - I, II
и II место

2009

Подростки - одно II место Ветераны - III место
Юноши  - 

одно I место
Юноши - I, II и II места Мужчины. Чемпионат МО, 

Высшая группа
 - I местоЖенщины - II место

2010

Подростки - одно III место

Юноши - одно III место

Юноши - одно 
III место

Выход юношей в 1 группу.
Удвоено количество команд 

ДЮСШ (с 2 до 4).

Ветераны - III место Мужчины. Выход 
в Первенство России, 
III дивизион, группа Б

  - III место
Мужчины - Чемпионат МО, 

Высшая группа - II место

2011
(муж - 
2011/
2012)

Подростки - одно I место

Мужчины. 
Первенство России, 

III дивизион  - III место

0
Юноши 

«вылетели» 
во вторую 

группу.
Сокращены 

до 2 ком

Юноши - I, II, II места.

Мужчины. Чемпионат МО, 
Высшая группа - I место

Мужская 
команда 

«вылетела» 
из Перв. 

России в ЧМО

2012

Переход юношей 
в высшую группу

 (4 команды. Всего 8)
Юноши - одно I место

0
Переход юношей 
в первую группу 

(2 команды)

Переход 
юношей в 

первую группу 
(2 команды)

Юноши - II и III 
места

Мужчины. Выход в Первенство 
России, III дивизион, группа Б 

  - III место

Ветераны - II 
место

2013

Юноши - одно II место

0

ДЮСШ - 0

Женщины - II место Ветераны - III 
место 

Ветераны 45 - III место Распущена 
мужская 
команда

Мужчины. Первенство России, 
III дивизион-Б - I место

2014

Подростки – одно II место Дети – одно II место

-
Ветераны 35 – III место Юноши – одно III место 

Мужчины. Первенство России, 
III дивизион-Б  - I место

Мужчины. Первенство 
России, III дивизион-Б  

- 2 место

2015

Дети – одно 3 место Дети – одно 3 место

Юноши – одно 
3 место

Подростки - одно 3 место Подростки – одно 3 м
Юноши – одно 2 место

Юноши – одно 2 место
Ветераны 35 – III место
Мужчины. Переход в 

Первенство России, III 
дивизион, группа А

- 7 место

Мужчины. Переход в 
Первенство России, III 

дивизион, группа А
- 15 место

2016 Подростки – одно 2 место
Подростки – одно 3 место

Мужчины. Переход 
в группу Б Первенства 
России, III дивизион*

-Ветераны 35 – III место
Переход юношей 
в Высшую группу

(4 команды)

Итого
за 9 
лет

31 призовое место
(8 первых)

13 призовых мест
(1 первое)

8 призовых 
мест

(1 первое)

Синий – переход на ранг выше по спортивным показателям;
Зелёный – изменение ранга по формальному признаку;
Красный – переход на ранг ниже, прочее.

Данные сформированы на основе справочников Феде-
рации футбола Московской области по итогам сезонов 
2008-2013 г.г.

* в 2017 - возврат мужской команды «Металлист» 
в группу А.

Адрес редакции: 141070, Московская область, г. Королёв, ул. Гагарина, 11. Тел. (495) 516-08-97. Е-mail: redfuture@yandex.ru

Газета зарегистрирована Московским региональным управлением регистрации и контроля за соблюдением 
законодательства Российской Федерации о средствах массовой информации 26 декабря 1997 года. 
Свидетельство: А-5400. Индекс: 55077. Учредитель: коллектив редакции газеты «Позиция».

 
 

Главный редактор
Т.А. Ордынская

Авторы публикуемых материалов, в том числе рекламных, несут полную ответ-
ственность за достоверность приводимых фамилий и фактов.  

 – Материалы, оплаченные по договору с Московским областным комитетом КПРФ
 – На правах рекламы

Отпечатано в Филиале ГУП МО «КТ», «Мытищинская типография». 

Объём 1 п.л. Тираж 5000 экз. Подписано в печать 28.09.2017 г. в 13.00. Заказ №1589   

Электронная версия газеты
Редколлегия: БРАНДИНА Т.К., ОРДЫНСКАЯ Т.А., ЕГОРОВ А.А., ОРДЫНСКИЙ В.Ф., КИРЮШКИН А.М.,
ЛОГИНОВ С.С., МИТРОФАНОВ В.Д., ПЕТРОВА С.А., СЕЛЮК Ф.Б., ЧИСТЯКОВА Ю.В., ЧЕРМЕШЕНЦЕВ А.В.


